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                                                       编号：2022-001 

投资者关系活

动类别 

 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称

及人员姓名 

东北证券股份有限公司-陈俊杰、广发基金管理有限公司-王

云骢、信达澳亚基金管理有限公司-张明烨 

时间 2022年 9月 1日下午 15：00-16:00 

地点 在公司会议室 

上市公司接待

人员姓名 

朱少芬、林煜 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

 

1、公司上半年业绩不太好？ 

   上半年因疫情影响，下游需求相对收缩，公司在销售策略

上有所调整，所以利润有所下滑。公司是本行业第一家上市

公司，据中国化学纤维工业协会的统计，公司近 5年在国内

丙纶长丝行业中的产量、市场占有率均排名第一。丙纶在化

学纤维里边是个小品种，但是其拥有质地轻、不吸水，抗酸

又耐碱的特性，公司有信心可以充分发挥这些特性，使丙纶

在民用领域继续提高市占率，在工业用领域加强开发其应用

场景，比如建筑用的土工布、工业过过滤方面。 

2、公司接下来主要还是以发展工业丝为主？ 

   公司未来还是聚焦主业，以工业用的高强工业丝为主，开



发更多新产品，同时也要深化市场新增长点，多和下游客户

了解需求，比如再融资项目的 BCF 纤维项目，这个市场需求

的信息是源自公司的客户，使公司间接的发现了新的增长

点，目前来看这一方面业务增长比较快速。 

3、丙纶土工布和涤纶土工布有什么区别？ 

   所有的化学纤维只有丙纶是既耐酸又耐碱的，涤纶和锦

纶一个是耐酸不耐碱，另一个是耐碱不耐酸。像西北的盐碱

地，如果要铺土工布丙纶的是最好的选择。 

4、丙纶用的聚丙烯也是纤维料吗？ 

是的。 

5、做口罩的熔喷布是不是丙纶短纤？公司是不是只做长

丝？ 

熔喷布并不是短纤。公司目前只做长丝。 

6、服装和地毯是不是在浙江市场比较大？ 

是，包括门窗毛条也是，浙江是一个比较重要的市场，

我们也有下游客户是给戴森做配套的。 

7、下游的产品结构是怎么样的？ 

箱包织带和工业用过滤布等相对较多，服装占比较少。 

8、丙纶的特殊应用在哪些方面？ 

结合丙纶本身抗酸耐碱，质地轻的特殊性，主要还是在

土工布、过滤材料（固体、液体、气体等）、功能性服饰等领

域。 

9、丙纶行业较小规模的厂家是否只做黑白颜色？ 

    做颜色丝对设备清洗清洁度及成本要求，每换一种颜色

都会增加很多废料，进而增加成本及耗时，所以小规模的厂

家一般不愿意在上边增加成本，公司规模大且有专门的计划

生产部门，能较好的处理上述关系。 

10、为什么会想到用丙纶去做锂电池隔膜？ 

锂电池隔膜的材料源于 PE、PP，公司原料为 PP，公司与



国内几个高校一直也保持着联系，通过产学研方式，尝试突

破国外的技术封锁，利用超细旦丙纶丝织成布，制成膜，使

得空隙均匀排列，加强电池的稳定性。 

11、锂电池隔膜现在有送样了吗？ 

暂时没有，还在中试阶段。 

附件清单（如

有） 

 

日期 2022年 9月 1日 

 


